

DEPORTES | Tenis de Mesa

El Real Club Priego TM hace público su nuevo acuerdo de patrocinio con La Garrocha

Pese a su vinculación con el mundo de la equitación, la firma prieguense ha apostado por el deporte del tenis de mesa

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 23 de octubre de 2024 - 19:00



El Real Club Priego Tenis de Mesa ha hecho público el nuevo patrocinio con el que contará en las próximas temporadas, así como la puesta en marcha de un canal de Youtube en el que podrán seguirse los partidos que los equipos masculino y femenino disputen como locales.

Así lo señalaba en una rueda de prensa el presidente del club, Jesús Machado, que agradecía que una empresa de Priego, como es La Garrocha, “quiera apostar por el deporte”, señalando que este tipo de colaboración, “será en beneficio de Priego”.

Por su parte Miguel Ángel García Rodríguez, CEO de La Garrocha, confesaba que el mundo del deporte, “no es su medio natural”, ya que como apuntaba, “somos una marca vinculada a la equitación”. Según García, “se nos propuso esta actividad y creemos que hay que apoyar el talento local y en este caso un club histórico, con tanto títulos”, añadiendo que espera sea una colaboración “para muchos años”.

Un anuncio del nuevo patrocinador de los equipos del histórico club en el que también tomó parte el alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia, que agradecía a los responsables de La Garrocha, “que su marca se una club de mayor prestigio de nuestra ciudad, ya que unir textil y tenis de mesa es hablar de la historia Priego y de como la regeneración está dando una nueva dimensión al sector”, por lo que en palabras de Valdivia, “se hace la fusión perfecta”.

Igualmente, el alcalde aprovechaba la ocasión para recordar la actuación a la que, con fondos europeos, será sometido el Centro de Tecnificación de Tenis, “para que siga sacando a grandes deportistas y de cobijo a otros ya consolidados”.

Por último, el alcalde deseaba que la temporada que se iniciaba hace unas semanas esté llena de triunfos y éxitos para el equipo masculino y femenino del Real Club Priego Tenis de Mesa.